

Con una gran participación familiar, la comuna de Nogales festejó el Día del Niño 2025 durante dos jornadas llenas de alegría y diversión. El sábado, la Plaza de El Melón fue el escenario de la primera actividad, mientras que el domingo las celebraciones continuaron en la Plaza de Nogales, convirtiendo ambos espacios en verdaderos puntos de encuentro para la comunidad.

Los niños y niñas disfrutaron de una variedad de actividades pensadas para su entretenimiento, incluyendo concursos, bailes, cuentacuentos y la entrega de golosinas, que llenaron de sonrisas a todos los asistentes. Estas iniciativas lograron crear un ambiente festivo y familiar que marcó la celebración.

Anuncio Patrocinado



La alcaldesa Leslie Pacheco expresó su satisfacción por el éxito de los eventos, destacando que “pudimos entregar un momento de esparcimiento y recreación a todos los niños y niñas de la comuna, quienes disfrutaron de entretenidas jornadas junto a sus familias”. Además, agradeció el compromiso de los funcionarios municipales, cuyo esfuerzo hizo posible esta gran fiesta.

y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

